

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Léconi : le compte rendu parlementaire du député du 2e siège

Guy MADJOUA SANGOUETABA
Franceville/Gabon

RENDRE compte de l'activité menée à l'Assemblée nationale au cours de la dernière session parlementaire: tel est l'objet de la tournée que vient d'effectuer le député Alphonse Débat Passantère, dans sa circonscription politique du 2e siège du département des Plateaux (Léconi).

Du village Edjouangoulou à Abila, en passant par Odjouma, Ossouélé et Yia, l'élu national a fait le point des travaux de la dernière session du Parlement, consacrée essentiellement à l'examen de la loi des finances 2020. Et comme cela a coïncidé avec l'avènement d'une nouvelle année, l'ancien préfet du Komo-Mondah est allé

les mains chargées de présents; histoire de souhaiter la "bonané" à ses électeurs.

Dans les villages, plusieurs femmes réunies en associations ont reçu des gazinières. De même que certains auxiliaires de commandement, notamment les chefs de canton et des regroupements.

Cette tournée a aussi été l'occasion pour le parlementaire de s'imprégner des difficultés que rencontrent, au quotidien, les populations de son fief politique. Partout, ont été évoqués le mauvais état des routes du département des Plateaux et l'absence du réseau téléphonique. C'est-à-dire toutes choses accentuant l'isolement des habitants de la contrée. Mais pour le député des Plateaux, la réponse à certaines préoccupa-



Le député Débat Passantère, lors de sa tournée.

tions des siens est contenue dans la loi des finances 2020. D'où l'invite à eux faite à garder espoir. L'élu national a, toutefois, pris

en charge le traitement salarial de certains agents de santé. Tout comme il mènera des démarches auprès de l'Office

pharmaceutique national, pour que les structures sanitaires du département des Plateaux soient pourvues en médicaments.

Moanda : haro sur les violences en milieu scolaire



Le député Awassi et les élèves sensibilisés.

LE député Alexandre Awassi a sensibilisé les apprenants.

Anita Jordanah NGONDA
Moanda/Gabon

FACE à la recrudescence des violences en milieu scolaire, le député du 2e arrondissement de la commune de Moanda, Alexandre Awassi, est allé sensibiliser, la semaine dernière, les jeunes apprenants de la ville minière aux méfaits de ce nouveau fléau. Lors d'une tournée entreprise, trois jours durant, dans les lycées et collèges de la place, il a appelé les

élèves de Moanda à la maturité. Du lycée technique Fulbert Bongotha au collège catholique Saint-Dominique, jusqu'aux lycées Rigobert Landji, Henry Sylvoz et "Rose Massombo", le député a tenu le même discours : "Non à la délinquance juvénile à Moanda ! Il faut que ça cesse. Vous êtes l'élite de demain. Si vous commencez à verser dans des actes irresponsables, vous finirez en prison, vous gâchez donc votre vie et vous priveriez la nation de ses futurs cadres que vous êtes appelés à devenir", a conseillé le député. Rappelant que le meilleur chemin pour un enfant est celui de l'éducation.

"Soyez des modèles et non des délinquants", a-t-il dit en substance. Tout en invitant les responsables d'établissements, la police, les parents et les élèves eux-mêmes à se joindre à la chaîne de sensibilisation et d'actions contre la violence, pour faire abstraction de la violence en milieu scolaire à Moanda.

Gamba : le député Jean-Paul Moussavou dans son fief politique



Le député JP Moussavou, lors d'une étape de sa tournée.

PROFITANT de la période d'intersession parlementaire, l'élu de Gamba vient de partager des moments agréables avec ses électeurs.

Dieudonné MVOUBOU
Gamba/Gabon

PROFITANT de l'intersession parlementaire – vacances des députés et des sénateurs – Jean-Paul Moussavou Moussavou – député de la commune de Gamba, chef-lieu du département de Ndougou –

vient de sillonner l'ensemble de sa circonscription électorale. Il s'est rendu dans les 8 sites ayant servi de quartiers généraux ou "QG" pendant la campagne électorale des législatives d'octobre 2018 couplées aux locales. "Plutôt que de vous faire venir à un endroit neutre que j'aurai préalablement choisi, ce qui

n'est pas toujours chose aisée pour les personnes du 3e âge, j'ai préféré innover en venant vers vous. J'en profite donc pour vous réitérer ma profonde gratitude pour la confiance faite à ma modeste personne pour vous représenter valablement à l'Assemblée nationale", a déclaré l'élu national, s'adressant aux siens.

À chaque étape, l'ambiance était au rendez-vous. Toujours dans la convivialité fraternelle entre le député élu sous la bannière RHM/RPM et ses électeurs. Partout, l'élu du 1er siège du département de Ndougou était accompagné des conseillers municipaux de ce parti. Joignant l'utile à l'agréable, un dîner a été offert, pour la boucle, aux populations, notables et autorités politico-administratives locales. Le député Jean-Paul Moussavou Moussavou a promis de revenir dans les tout prochains jours à Gamba, cette fois pour y faire le compte rendu parlementaire à ses nombreux électeurs.

Photo: AJN

Photo: DD MFOUBOU

Photo: Guy MADJOUA S